



Isaías Bertín propone inhibidores de señal en prisiones como medida para prevenir extorsiones

El diputado Juan Isaías Bertín Sandoval (Morena) propuso una iniciativa que reforma los artículos 33 y 60 de la Ley Nacional de Ejecución Penal en México, a fin de tomar medidas para inhibir señales en centros penitenciarios, para prevenir extorsiones realizadas desde estos lugares. “Esta medida ya se ha implementado con éxito en otros países, como Alemania, donde se instalaron más de 700 emisores de interferencias en prisiones, y Chile, que ha propuesto el uso de antenas para suspender el funcionamiento de celulares cerca de los centros penitenciarios”, expuso en un comunicado.

<https://noticiasdechiapas.com.mx/noticia.php?item=40308>